



国土交通省
近畿地方整備局

令和4年9月20日
国土交通省 近畿地方整備局

新型コロナウイルス感染者について

当整備局で勤務している職員4名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

(1) 淀川河川事務所 職員1名(年代:30代、居住地:大阪府)

当該職員は、検査の結果、9月17日(土)に「陽性」であることが確認されました。

(2) 淀川河川事務所 職員1名(年代:60代、居住地:大阪府)

当該職員は、検査の結果、9月17日(土)に「陽性」であることが確認されました。

(3) 豊岡河川国道事務所 職員1名(年代:30代、居住地:兵庫県)

当該職員は、検査の結果、9月18日(日)に「陽性」であることが確認されました。

(4) 本局(大阪市) 職員1名(年代:40代、居住地:京都府)

当該職員は、検査の結果、9月20日(火)に「陽性」であることが確認されました。

※なお、上記職員は、外部の方と直接接触する業務には従事しておらず、当該職員の勤務していた業務スペース及び庁舎共用部分の消毒を既に実施しており、業務は通常どおり行っております。

問い合わせ先
(所属)総務部 厚生課
(担当)神藤、今井
(電話)06-6942-1141